
各組織が決まり、今後の活躍に期待！ 
 １学期が始まって３週間が経ちました。この３週間は非常に密度が濃く、学年だよりに書き

たくなるような話題がたくさんありました。その中からいくつかを御紹介します。 

学級でまず取り組んだのが１学期の

正副級長の選出でした。本人の意向や

推薦できる人を紙面で確認し、右のように決まりました。４

人ともリーダーの経験が

豊富で、既に学級の顔と

してリーダーシップを存

分に発揮しており、今後

の更なる活躍が期待され

ます。 

体育祭に向けて、4 月 16 日に第 1 回実行委員会

を行いました。生徒会総務・専門委員長・３

年級長会長で構成された総勢 20人で構成さ

れた委員の中から、左のように 3人の正副委

員長が決まりました。 

24日の生徒朝会では、正副委員長が決意と期待を堂々とした口調で述べ

ました。その後、軍色も決まり、既にそれぞれの立場で 30 日の軍集会や

応援活動の準備、実施種目の内容や体育祭スローガンの検討などを進めています。 

なお、軍色や３年生の組織は裏面を御覧ください。 

 昨日は生徒総会を行いました。この１年の生徒会活動

の方針や予算について、総務や専門委員長、部長が説明

し、その内容について会員との

質疑応答を行いました。厳粛な

雰囲気の中で、各代表生徒が全

校の前で臆することなく堂々と

役割を果たしました。 

中心として活動する３年生のこれからの活躍に期待したいと思います。 

Ｗｅ  ３年！ 

上越市立板倉中学校 

３学年だより 

第２号  ４月２６日 

１
組 

級  長 K さん 
副級長 H さん 

２
組 

級  長 Ｉさん 
副級長 Ｉさん 

体育祭実行委員会 

委員長 Ｓさん 
副委員長 Ｕさん 
副委員長 Ｏさん 

正副級長決定 

体育祭準備始動 

生徒総会 今後の活躍に期待 

２組 １組 

4月19日に行われた全校朝会での正副級長の任命式では、堂々と任命書を受け取りました 

堂
々
と
決
意
を
述
べ
る
鈴
木
委
員
長 

総会が終わり次第差し替えます 

マ
イ
ク
な
し
で
も
よ
く
聞
き
取
れ
た 

大
内
生
徒
会
長
の
あ
い
さ
つ 

準備万端の専門委員長・部長の面々 



学年ＰＴＡへの御参加に感謝！ 
4月 23日の学習参観・PTA 総会・学年 PTAに多

くの保護者においでいただきました。コロナ禍以降、

久しぶりの総会と学年PTA でしたので、職員も手探

り状態でしたが、皆さんの御協力で無事終えること

ができました。ありがとうございました。 

今回の学年 PTA では、保護者間のつながりを深め

たいとの思いから、短い時間でしたが、６つの小グループに分かれての座談会形式で保護者間

の情報交換を行いました。予告なしの座談会でしたので、初めはなかなか話が進みませんでし

たが、徐々に情報交換に花が咲き、あっという間に 15分が過ぎてしまいました。もう少し時間

があれば･･･と思った方は私だけではなかったのではないでしょうか。 

座談会の際、各グループで話題となったことを幾つか御紹介します。 

〇本人のスマホに制限をかけていない御家庭が多かったです。 

〇２グループで塾に行っているかが話題になりましたが、その両グループとも全員「行っていない」と答えたそ 

うです。中には「送迎が困難で、物理的に無理」と言う方もいました。 

〇休日は何時頃起きるかが話題になり、「平日と同じ」と答えた方、「昼頃まで寝ている」と答えた方がいました。

〇その他に「自室にいる時間が長くなり、何をしているか見えなくなってきた」、「進路がどのように進んでいく  

か分からない」などの話題がでました。 
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明日からゴールデンウィークが始まります。本日、十分気を付けて過ごすよう生徒に指導し

ました。安全で楽しい休みになることを願っています。 

体育祭学年組織決定！ 
 

学年 PTAでは６つの小グループで座談会を行いました 


